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因位于安顺经济技术开发区幺铺镇杨家桥水库周边区
域实施航空城杨湖调蓄公园建设、及对库区周边环境综合治
理、维护饮用水源卫生安全，根据《殡葬管理条例》相关规定
及环境治理相关文件要求，现需对用地红线范围内坟墓进行
迁移，现将相关事项再次公告如下：

一、迁移范围：杨家桥水库旁调蓄公园（王家包包、王家
石厂）范围内涉及幺铺镇上头铺村、板凳山村、杨家桥村、石
板村等村组的所有坟墓需迁移。

二、迁移时间：2024年4月1日，项目工作组采取下文公
告、联系涉及村组、入户走访等方向已向社会公告（宣传）迁
坟通知，截止至2024年4月16日，还有部分坟墓实际管理人
未及时与开发区房屋土地征收管理局及所属村居联系，办理
相关迁坟手续。因时间紧，任务重，为保障项目建设顺利推
进，请该项目涉及的坟墓实际管理人于该公告下发之日起至
2024年4月26日前进行登记迁移。逾期仍未办理迁移手续

的无主坟，将由开发区相关职能部门统一迁移到公益性公
墓，妥善存放。

三、迁移地点：推荐到具备合法审批手续的陵园和公墓
安葬，并严格执行《殡葬管理条例》相关规定标准。统迁过程
中对无明显标识坟墓或地下隐蔽墓穴，无人认领情形的视为
无主坟迁移办理。

上述公告请坟主或管理对象互为传告通知，逾期不配合
迁移事宜的，由此造成的责任、后果由坟墓实际管理人自行
承担。

联系人：肖 超 18083147126
李献红 15692732849

特此公告

开发区幺铺镇人民政府
2024年4月18日

安顺农村商业银行股份有限公司
2024年4月18日

根据（贵州省物业管理条例）的规定，对安顺市宽泰左岸
香颂项目采用招标的方式选聘本项目的前期物业服务企业。

一、投标人资格要求
1、具有独立法人或总公司具有资质并授权于分公司代表

参与投标资格，持有合法且年检合格的《工商营业执照》。
2、具有三级以上的物业服务企业资质。
3、近三年来无因投标人原因造成合同终止，不良履约等

不良信用记录。
二、公告期限为：2024年 4月 18日至 2024年 4月 24

日止。
三、投标及开标地址：安顺市宽泰左岸香颂销售中心
联系电话：15823451040

安顺市宽泰房地产开发有限公司
2024年4月18日

遗失声明

房屋招租公告
安顺农商银行现有房屋面向社会招租，现将相关内容公

告如下：
一、基本情况
招租资产共计8宗（详见招租清单）

二、公告时间：2024年4月19日至4月30日止。
三、报名时间：自公告之日起（周末、节假日除外）。
四、报名地点：安顺市西秀区中华南路22号。
五、联系方式：0851-3320217 18586683311

安顺农商银行招租清单

●遗失安顺佳福汽车服务有限公司贵GT0063道路运输证，声明作废。
●遗失安顺市乾景园林工程有限公司公章、财务专用章、法定代表人孙德私
章，声明作废。
●赵瑜遗失长欣中央广场D2栋13-1全款买房收据，收据号0009644（金额
360136元），声明作废。
●吴浩、郭诗雨遗失长欣中央广场C1栋16-3首付款收据，收据号1033996
（金额227460元），声明作废。
● 遗 失 贵 州 安 顺 盈 浩 安 科 技 有 限 公 司 银 行 U 盾（U 盾 序 列 号
520849001433、520849001434），声明作废。

催迁坟公告

宽泰左岸香颂项目前期物业招标公告

在美国国会参议院常设调查小组委
员会和参议院商务委员会17日分别就
波音安全问题举行的两场听证会上，波
音“破碎的安全文化”被多方批评。

有媒体评论说，“波音公司被持续不
断公开痛斥的情况仍在继续”，参议院的
审查反映了公众对波音公司的信任崩溃
和强烈反感。不过，波音公司当天在回
应指控的声明中说，对波音787和777
机型的“安全充满信心”。

“吹哨人”作证重申指控

波音公司质量工程师萨姆·萨莱普
尔在向参议院常设调查小组委员会作证
时，重申了他对波音公司在787和777
客机生产中隐瞒安全风险的公开指控，
并驳斥了波音公司的解释。

萨莱普尔提供了大量波音文件，包
括内部技术演示、数据和电子邮件，详细
讲述了787客机机身主要连接处的间隙
如何超出规格。

他说，“波音隐瞒了问题，用过度的
力量将部件推到一起，使间隙看起来不
存在”，并且“公司在787项目上为了走
捷径，可能会大大降低客机的安全性”，

“他们正在推出有缺陷的客机”。
萨莱普尔还提供了其他工程师和机

械师在组装777机身时因部件未对齐而
遇到困难的演示。由于波音公司2015
年推出的新机身制造系统的问题，777
客机面板间无法正确对齐，机械师必须
使用蛮力将它们固定在一起。

萨莱普尔说，“当客机组装时，错位
现象非常严重，但通过施加无法测量的、
不受限制的力量，可以将错位的孔和部
件安装在一起，解决这个问题”，并且他
亲眼看到员工站在客机部件上，上下跳
跃使之暂时对齐，从而勉强敲入销钉。
他认为，这“可能会导致部件损坏，并给
主要结构增添风险因素”。然而，波音公
司的高管已否认了这种说法。

萨莱普尔不是唯一站出来揭露波音
生产问题的员工。波音前经理埃德·皮
尔逊也在该听证会上说，1月份美国阿拉
斯加航空公司一架波音737 MAX 9型
客机起飞后不久出现门塞掉落的情况，
在他看来，波音公司在相关调查中的一
些做法是“掩饰”错误。皮尔逊曾负责监
督波音伦顿工厂的737 MAX系列客机
装配线。

“安全文化不健全”

皮尔逊去年创建了一个名为航空安
全基金会的组织，专注于737 MAX系
列客机的安全问题。美国联邦航空管理
局退休安全工程师兼举报人、该基金会
顾问乔·雅各布森也在当天的听证会上
列举了需要波音公司整改的一长串与
737 MAX系列客机相关的问题，包括
发动机防冰系统和排气管紧固件缺陷、
油箱内密封剂粘附力受损、方向舵组件
中的螺栓松动、方向舵踏板卡住以及机
翼中错误安装的电线束等。

皮尔逊认为，波音公司忽视安全风
险的文化，以及美国国家运输安全委员
会和美国联邦航空管理局的监管不力，
导致了波音客机发生一系列安全事故。

美国国会参议院常设调查小组委员
会主席、康涅狄格州民主党参议员理查
德·布卢门撒尔表示，听证会上的内容很

“严重，甚至令人震惊”。他说：“越来越
多的严重指控表明，波音公司的安全文
化不健全，并且存在一系列不可接受的
做法。”

布卢门撒尔表示，委员会将召开进

一步的后续听证会，希望司法部重新启
动延期起诉协议。他说，司法部应将委
员会收集的证据添加到调查结果中，并
审查“该协议的条件是否被违反，刑事起
诉是否适当”。

2018年10月和2019年3月的两次
波音737 MAX 8型客机坠机事故发生
后，美国司法部在2021年1月对波音公
司提起相关刑事诉讼，并与其达成延期
起诉协议。波音公司同意支付超过25
亿美元的罚款和赔偿，并承诺按要求实
施合规和改进计划。

延期起诉协议于2024年1月7日到
期。波音公司需要向美国司法部证明其
已遵守协议规定的义务，司法部将做出
评估，决定是否免于起诉。如果波音公
司在此期间犯下任何联邦重罪，或未能
完全履行协议规定的义务，美国司法部
有权决定继续推进相关诉讼。

波音公司17日在回应指控的声明
中称，它对787和777机型的“安全充满
信心”。波音认为，“迄今为止，对近700
架在役飞机的机身进行了广泛而严格的
测试，并进行了大量维护检查，发现机身
疲劳的证据为零。”

“我的心被中国占满了！有如此美
丽的景色、丰富的文化，还有温暖热情
的朋友。”当结束为期14天的中国之行，
尼加拉瓜总统府官方摄影师塞萨尔·佩
雷斯满怀不舍。

前不久，来自尼加拉瓜的一批记者
来到中国，在北京、湖北等地参加了一
系列交流活动，佩雷斯就是团队成员之
一。他们中既有新闻主播、电视节目制
片人，也有新媒体账号主理人等，绝大
多数人都是第一次来中国。

谈起中国“初体验”，尼加拉瓜记者表
示，中国发达、友好且多姿多彩，他们将把
亲眼见到的中国展现给尼加拉瓜民众。

“科技是通向未来的门”

在武汉高新大道，光谷空轨列车缓
缓驶入站台，尼加拉瓜记者们齐刷刷举
起手机，捕捉这科幻感十足的瞬间。

费利克斯·费尔南德斯对空轨技术
赞叹不已。作为尼加拉瓜“青年领袖”信
息平台总监，费尔南德斯说，高新科技是
尼加拉瓜青年最感兴趣的领域之一，如
果将中国的“新奇”技术展示在互联网
上，一定能吸引很多尼加拉瓜青年粉丝。

在武汉东湖高新技术开发区、鄂州
花湖机场等地，人工智能技术已深度融
入生产的方方面面。这吸引了尼加拉
瓜第4电视台记者汉密尔顿·加莱亚诺
的目光。

加莱亚诺在电视台和他个人的社
交媒体账号上发布了一系列VLOG短
视频，并配文介绍道，“花湖机场是发
达、高效物流的象征”，引来不少尼加拉
瓜网友点赞、留言。

令费尔南德斯最受鼓舞的是，中国
青年在科技发展进程中扮演了“领导角
色”。他说，中国历史古迹长城反映出
中国人民不屈不挠的精神，如今中国在
很多技术领域也都突破封锁、独立自
强，这很值得尼加拉瓜青年学习。

“科技是通向未来的门，而中国正
在成为这一领域的佼佼者。”费尔南德
斯称赞道。

“文化是精神的载体”

对于记者团的不少成员来说，中国

这个古老、遥远的国家总有些神秘感。
但在尼加拉瓜第13电视台制片人巴勃
罗·法里尼亚斯眼中，悠久的文化传统
正是理解中国人民的“钥匙”。“文化是
精神的载体。”他说。

“中国文化包含坚韧不拔、团结一
致的精神，也正因如此，中国才得以有
今天的发展成就。”法里尼亚斯感慨道。

来中国后，法里尼亚斯对古琴、汉
服等中国传统文化元素格外感兴趣。
他在微信朋友圈展示了许多合影，其中
不乏穿汉服的博物馆“小讲解员”、穿新
中式服装的餐厅店员等。

最吸引法里尼亚斯的要属中国民
族音乐和舞蹈。他说，自己未来工作的
一个重点，就是将中国和尼加拉瓜的音
乐和舞蹈文化推介给彼此。他相信，通
过文化这座桥梁，两国人民可以“相互
给予很多”。

“一根手指盖不住太阳”

华灯初上，塞利娅·萨莫拉从下榻的
酒店出发，走上武汉街头，“触摸”这个中
部城市的脉动。不觉间，走出了8公里。

作为尼加拉瓜第8电视台新闻总
监，萨莫拉早已习惯到新闻现场获取第
一手资料。车水马龙、秩序井然的武汉
街景让她印象深刻。

萨莫拉说，西方媒体总是营造“封
闭”“冷漠”“不友好”的中国形象。事实
上，中国有多元的民族、悠久的文化、友
好的民众。政府重视民生，民众勤劳敬
业，这才是真实的中国。

“我们此前获得的信息与我们亲自
验证的信息之间形成了鲜明的对比。”
萨莫拉说。

对此，佩雷斯也深有同感。回国
后，他计划举办多场中国专题摄影展，
让尼加拉瓜民众通过他拍摄的照片，认
识一个全面立体的中国。

萨莫拉说，在尼加拉瓜有句谚语：
“一根手指盖不住太阳。”意思是，事实
胜于雄辩，那些显而易见的事情是无法
被掩盖的。

“中国的发展就是这样。无论西方媒
体怎么抹黑，也无法改变中国社会充满活
力、人民安居乐业的事实。”萨莫拉说。

新华社联合国4月17日电 全球发
展倡议之友小组高级别会议17日在纽
约联合国总部举行。40多国常驻代表、
副代表以及联合国机构官员等100多人
与会。

本次会议是全球发展倡议之友小组
今年首场高级别会议。主持会议的中国
常驻联合国代表傅聪致辞表示，中方提

出全球发展倡议以来，一直秉持凝聚国
际发展共识、培育全球发展新动能的初
衷，不断加强倡议与2030年议程对接，
推动倡议合作取得丰硕成果，使众多发
展中国家从中受益。倡议“朋友圈”持续
扩大，倡议务实合作不断深化，倡议机制
化建设稳步推进。他指出，全球发展倡
议源自中国，机会和成果属于世界。中

方期待同小组成员携手努力，推动小组
工作再上新台阶、取得新进展。

第78届联大主席弗朗西斯表示，当
前全球发展赤字严重，可持续发展目标
落实进展缓慢。全球发展倡议的目标与
2030年议程一致，具有造福世界各国的
巨大潜力。倡议所倡导的愿景是真正多
边主义精神的体现，能够成为实现变革

的催化剂，为所有人建设一个更加公平
和可持续的世界。

各国人士高度赞赏中国在联合国多
边平台发挥的大国引领作用，积极评价
全球发展倡议对落实2030年议程的重
要贡献，支持将减贫、粮食安全、发展筹
资等作为倡议优先领域，表示期待今后
开展更多务实合作，造福各国人民。

4 月 18 日，在阿富汗南部坎
大哈省，村民清理被洪水冲毁的
房屋废墟。

阿富汗官员 4 月 17 日晚证
实，阿部分地区12日以来出现的
暴雨洪水灾害已造成70人死亡、
56人受伤。

□据新华社

美国国会听证会“拷问”波音安全文化
□新华社记者 吴晓凌

全球发展倡议之友小组高级别会议在联合国举行

阿富汗暴雨洪灾阿富汗暴雨洪灾
已致已致7070人丧生人丧生

“我的心被中国占满了”
——尼加拉瓜记者团在华“初体验”

□新华社记者 黄顺达 李佳旭

新华社纽约4月17日电 中方17
日在纽约接收美方返还的38件中国流
失文物艺术品。

返还仪式 17 日下午在中国驻
纽约总领馆举行。美国纽约曼哈
顿 区 检 察 官 办 公 室 将 缴 获 的 38

件中国流失文物艺术品移交中国
政府。

中美于2009年1月14日首次签署
中美关于防止中国文物非法入境美国
的政府间谅解备忘录，其有效期从今年
1月14日起第三度顺延。

中方在纽约接收美方返还的
38件中国流失文物艺术品


